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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ

АРХИЕПИСКОПА
Торжества по случаю 75�летия архиепископа Ор�

ловского и Ливенского Паисия, проходившие вчера,
начались с торжественного богослужения в Свято�
Михаило�Архангельском соборе при большом сте�
чении верующих и при широком участии священ�
ства: настоятелей городских церквей, гостей из со�
седних епархий, а также представителей Москов�
ского Патриархата. По окончании молебна к Влады�
ке с поздравлениями от имени Святейшего Патри�
арха Московского и Всея Руси Алексия II обратился
владыка Арсений, отметив в своей речи, что орлов�
ский иерарх за годы своего епископского служения
"снискал искреннюю любовь со стороны многих лю�

дей и глубокое уважение со стороны общественно�
сти". От имени Алексия II владыка Арсений вручил
Его Высокопреосвященству орден святого равно�
апостольного князя Владимира II степени.

В ответном слове Владыка поблагодарил Свя�
тейшего за высокую оценку своей деятельности во
славу Церкви и пригласил на предстоящее освяще�
ние нового иконостаса в Михаило�Архангельском
соборе.

От имени священнослужителей г. Орла и всей
Орловско�Ливенской епархии к Владыке с поздрав�
лениями обратился настоятель кафедрального собо�
ра г. Орла протоиерей Владимир Бровчук, выразив�
ший архипастырю пожелание как можно дольше ос�
таваться на епископской кафедре. Как почетного
председателя Орловского церковного историко�
археологического общества поздравили архиепис�
копа известные краеведы�историки А. Перелыгин и
А. Мищенко. Цветы имениннику поднесли делега�
ции от орловского мужского Св.�Успенского монас�
тыря, женского — Св.�Введенского (г. Орел) и 
Св.�Троицкого Оптина (г. Болхов) монастырей, а так�
же воспитанники православной гимназии г. Орла.

Кроме того, архиепископ принял поздравления
от представителей различных светских организа�
ций, а также от войск Орловского гарнизона.

В завершение торжества Владыка сердечно по�
благодарил всех собравшихся в соборе за поздрав�
ления и молитвы.

НОВАЯ РАЗРАБОТКА ЗАВОДА

"ДОРМАШ"
Специалисты ЗАО "Дормаш" продолжают разра�

ботку бульдозера нового образца Б�100. Для маши�
ниста будут созданы более комфортные условия.
Но главное преимущество новой машины перед
старой техникой в том, что она позволит снизить
расходы дизельного топлива. 

Как нам сообщили в отделе продаж ЗАО "Дор�
маш", большая часть работы уже сделана, и в бли�
жайшее время пройдет презентация нового бульдо�
зера. Возможно, она будет приурочена к празднова�
нию 50�летия завода, которое состоится 2 сентября
в Орловском городском центре культуры.

Информагентство 

«Орловской правды».
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ОФИЦИАЛЬНО

ПРУДЫ ИВАНОВА

4�я стр.

Орловское региональное отделение "Единой Рос�
сии" поддержало инициативу администрации и почет�
ных граждан Орла по проведению акции "Обустроим
свой город" и приняло в ней непосредственное участие.

Ярмарка договоров
В целях совершенствования ре�

гиональной системы товародвиже�
ния, обеспечения деловых связей и
партнерских отношений между
производителями продукции и тор�
гующими структурами, насыщения
потребительского рынка области в
2006 году товарами народного по�
требления указом губернатора Ор�
ловской области № 189 от
22.07.2005 г. принято решение о
проведении 2 декабря 2005 года
внутриобластной оптовой ярмарки
по заключению договоров на по�
ставку товаров на региональный
потребительский рынок в 2006 го�
ду. 

Стипендия олимпийцам
В целях обеспечения условий

подготовки орловских спортсменов
к XX зимним Олимпийским играм в 
г. Турине (Италия) постановлением
коллегии администрации области
№ 126 от 27.07.2005 г. установлена
стипендия в размере 5000 рублей
спортсменам�олимпийцам Орлов�
ской области — членам сборной 
команды России.

«Славянская 
звезда�2005»

В целях развития эстрадного ис�
кусства, выявления и поддержки та�
лантливых и перспективных испол�
нителей эстрадной песни, установ�
ления и совершенствования со�
трудничества регионов России и
стран ближнего зарубежья в облас�
ти эстрадного искусства указом гу�
бернатора области № 197 от
27.07.2005 г. принято решение о
проведении в городе Орле с 1 сен�
тября по 5 ноября 2005 года между�
народного фестиваля "Славянская
звезда�2005". 

В борьбе со СПИДом
Указом губернатора области 

№ 196 от 27.07.2005 г. утверждено
положение об областной комиссии
по профилактике и борьбе со
СПИДом при губернаторе области,
а также ее состав (председатель ко�
миссии — заместитель губернатора
области А.А. Лабейкин). 

Пресс�служба 

губернатора области.

4�я стр.

ГЕРОЙ РОССИИ 
ПОСЕТИЛ ОРЛОВЩИНУ

В минувшие выходные в Орловском учебном
полку внутренних войск МВД России состоялась
встреча личного состава части с Героем России
Г.А. Азарычевым. 
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Они не только ему, но и всему мест�
ному и приезжему люду служат. Гля�
нешь на каждый — лепота...

УЧЕБНЫЙ ГОД НАЧИНАЕТСЯ
С СУББОТНИКА

Вчера   состоялось   заседание  коллегии

администрации   области, которое провел

губернатор Орловской области 

Е.С. Строев.

Первым на заседании был рассмотрен

вопрос о дальнейшем развитии отрасли

животноводства на основе повышения ге"

нетического потенциала и внедрения

энергосберегающих технологий. По ин�
формации начальника управления сельского
хозяйства и продовольствия В.М. Серова, за
последние три года в области производство
мяса увеличилось на 6%. Наибольший рост
показателей отмечается в свиноводстве и
птицеводстве. Возросла также продуктив�
ность дойного стада, при этом молочное жи�
вотноводство остается стабильно рентабель�
ным уже на протяжении десяти лет. Основным
звеном в решении вопросов развития живот�
новодства явилось внедрение передовых тех�
нологий, тесное сотрудничество с аграрной
наукой. Орловские хозяйства — лидеры жи�
вотноводческой сферы — входят в число 100

лучших предприятий АПК России. Вместе с
тем, как было отмечено, в целом по области
пока не удалось остановить сокращение пого�
ловья скота, имеются существенные недо�

статки в деятельности племенных формирова�
ний, не на должном уровне находится работа
по созданию полноценной кормовой базы.

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Строев
подчеркнул, что только комплексное решение
вопросов по развитию зернового производ�
ства и животноводства способно обеспечить
рентабельность современного АПК. При этом
необходимо выбрать точки роста в животно�
водстве, с помощью которых можно добиться
существенного увеличения показателей. "Бу�
дущее — за крупными животноводческими
комплексами, в которых производство ведет�
ся на промышленной основе и с применением
достижений научно�технического прогресса",

— сказал Е.С. Строев. При этом, как показы�
вает опыт, наивысшие показатели рентабель�
ности отмечаются там, где такое производ�
ство организовано на основе частной формы

собственности. Губернатор призвал руково�
дителей хозяйств использовать предостав�
ленную Правительством РФ возможность по�
лучения беспроцентных кредитов (на 7—8 лет)
на развитие животноводства.

Вторым на заседании был рассмотрен

вопрос о состоянии охраны и сохранения

объектов культурного наследия на терри"

тории области. По информации начальника
управления культуры и искусств О.М. Доляги�
ной, на государственном учете в области нахо�
дится 1785 недвижимых памятников истории и
культуры, 50 из них — памятники федерально�
го значения. За последние пять лет на их вос�
становление израсходовано свыше 137 млн.

рублей. Большой объем работ проделан по
восстановлению памятников церковного зод�
чества. В год 60�летия Победы особое внима�
ние уделялось реконструкции и благоустрой�
ству воинских захоронений и мемориалов.

"Сохранить историческое наследие Орлов�
щины — это наша святая обязанность перед
последующими поколениями", — сказал 
Е.С. Строев, подводя итоги обсуждения. Все
вопросы, связанные с реконструкцией, прове�
дением работ в исторических местах, должны
решаться открыто,  с привлечением обще�
ственности. К деятельности по охране объек�
тов культурного наследия следует активнее
привлекать орловских предпринимателей. Та�
кова общемировая практика, и нам надо
учиться использовать положительный опыт в
этой сфере, отметил губернатор.

В заседании коллегии приняли участие
председатель областного Совета народных де�
путатов Н.А. Володин, главный федеральный
инспектор в Орловской области А.А. Мерцалов.

Пресс�служба губернатора области.

Многие пчеловоды�люби�
тели, фермеры, пасеки кол�
лективных сельхозпредприя�
тий, торгово�закупочные
предприятия системы по�
требкооперации, Орловская
пчелостанция оформили свои
торговые места мини�стенда�
ми, по которым можно было
изучать  географию области.
Фотографии пасек, дипломы
и грамоты, полученные за
участие в предыдущих ярмар�
ках, сертификаты качества
знакомили будущих покупате�
лей с самими пчеловодами и
их продукцией. 

В назначенное время со�
стоялось торжественное от�
крытие ярмарки. Девушки в
русских сарафанах преподне�
сли почетным гостям хлеб�
соль, букеты цветов. Священ�
ник Богоявленского храма 
г. Орла отец Владимир с прит�

чем чинно проходят вдоль
всей улицы, освещая мед и
другие продукты пчеловод�
ства, а также приготовленные
на его основе всевозможные
кондитерские изделия.

С приветственным словом
к участникам ярмарки обрати�
лись первый заместитель мэ�
ра г. Орла Е.А. Аратцев, пред�
седатель областного добро�
вольного общества пчелово�
дов�любителей Н.П. Кузнецов,
доктор сельскохозяйственных
наук Н.Н. Гранкин и другие. 

— Только в областном об�
ществе состоят свыше 560
пчеловодов�любителей, — го�
ворит Н.П. Кузнецов, — это
высокопрофессиональные,
влюбленные в свое благород�
ное дело специалисты, про�
изводящие ценную и целеб�
ную продукцию. В канун ме�
дового Спаса многие из них

безвозмездно сделали слад�
кие подарки детским садам,
больницам и домам преста�
релых, передав им часть со�
бранного меда.  

А к каждому прилавку уже
выстроилась солидная оче�
редь. Душистый мед: цветоч�
ный, луговой и гречишный,
летнего и весеннего сбора,
прополис, воск, цветочная
пыльца и другие продукты
пчеловодства, и все по при�
емлемым ценам, предлага�
лись с каждой витрины и сто�
ла. Люди с большим удоволь�
ствием пробовали различные
виды меда, быстро раскупали
особо понравившиеся, благо�
дарили пчеловодов за качест�
венную продукцию. 

Бойко идет торговля у бол�
ховских пчеловодов В.С. Жар�
ких и В.В. Коськина. У каждого
на пасеке по полсотни ульев,
пчеловодством занимаются
не один десяток лет, мед при�
везли на ярмарку отменный,
продают его с шутками и при�
баутками — вот и отбою от по�
купателей у них нет.

А в центре ярмарки играет
оркестр, самодеятельные ар�
тисты в народных костюмах
веселят народ песнями и пля�
сками. Праздник меда про�
должается.

Юрий СЕМЁНОВ.

РЕПОРТАЖ

Праздник мёда в Орле
В минувшую субботу — канун Медового Спаса, первого

из трех православных августовских Спасов, обычно

тихую и спокойную улицу Ленина было не узнать. С

раннего утра сюда потянулись автомашины с

палатками и прочим торговым инвентарем, флягами,

стеклянной и пластиковой посудой. Быстро

разгрузившись, они уезжали, а бывшая Болховская

преображалась, на глазах превращалась в небольшую

ярмарку, но ярмарку не простую, а медовую. Запах

свежеоткаченного меда, разносившийся далеко

вокруг, словно приглашал жителей и гостей города

Орла прийти сюда и отведать целебного продукта —

одного из самых ценных даров природы.

В настоящее время на фе�
деральном уровне начата ак�
тивная подготовка проекта
бюджета страны на будущий
год. Все регионы должны
представить соответствую�
щие предложения и заявки в
срок до 26 августа. Как под�
черкнул в ходе совещания 
Е.С. Строев, Орловской обла�
сти необходимо более эффек�
тивно использовать потенциал
своего участия в федеральных

целевых программах, с тем
чтобы обеспечить дополни�
тельное финансирование из
федерального бюджета важ�
нейших мероприятий по ре�
формированию экономики и
социальной сферы Орловщи�
ны. В настоящее время из 54
ФЦП область участвует в 23.
Резкой критике были подверг�
нуты руководители структур�
ных подразделений органов
государственной власти, не

обеспечившие необходимого
взаимодействия с федераль�
ными структурами. Работа в
этом направлении должна чет�
ко координироваться. В этой
связи, по предложению губер�
натора, принято решение об
усилении роли управления
экономики в вопросах страте�
гического планирования соци�
ально�экономического разви�
тия области.

В совещании приняли учас�
тие председатель областного
Совета народных депутатов
Н.А. Володин, главный феде�
ральный инспектор в Орлов�
ской области А.А.Мерцалов.

Соб. инф.

Началась подготовка 
областного бюджета на 2006 год

СОВЕЩАНИЯ

Вчера губернатор области Е.С. Строев провел рабочее
совещание, в ходе которого рассмотрены вопросы
подготовки областного бюджета на 2006 год, а также
работа учреждений и ведомств по формированию
областных и федеральных целевых программ.
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Заседание коллегии


